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MINUTA: Reunión del comité de Seguridad y Salud. 
 

Fecha:  27 de mayo de 2024 

Hora:  10:00 a.m. – 11:30 a.m. 

Lugar:  Subsecretaría de Gestión, LMD 

Asunto: Seguimiento de los indicadores del SISMAP, coordinar acciones que mejoren

  los indicadores y actualizar los temas relacionados. 

 

Presentes:  Mayrelin García, Subsecretaria General 

   Pedro Hernández, Subsecretario de Planificación 

Marcelo Francisco García, Encargado División de Bomberos  

   Jhoan Sánchez, Coordinador Subsecretaria de Gestión 

Iliana Larancuent, Enc. De organización del Trabajo y Compensación  

 (En representación de la Sra. Vilma contreras, Dir. de RRHH). 

Helen Peña, Auxiliar de RRHH. 

 

El comité de seguridad y salud de La Liga Municipal Dominicana sostuvo su reunión 

ordinaria del mes de mayo 2024, con el objetivo de dar seguimiento a los indicadores del 

SISMAP, coordinar todas las acciones que impacten positivamente a dichos indicadores, 

así como actualizar todos los temas relacionados, en la cual se presentaron los siguientes 

temas: 

 

Tema 1: status actual de los indicadores del SISMAP. 

 

• En materia de Seguridad y Salud el indicador se encuentra actualmente en un 80%.  

• No pudimos ver en tiempo real todos los indicadores debido a inconvenientes con 

la plataforma del SISMAP. 

 

Tema 2: Acciones a considerar para mejorar los indicadores. 

 

• Desde la subsecretaría de Gestión, solicitamos a la Defensa Civil, un taller sobre 

primeros auxilios, estamos en espera de respuesta. 

• Se ha propuesto implementar 2 (dos) jornadas de salud, dirigidas a los 

colaboradores de la LMD, y así poder completar las 8 (ocho) jornadas que exige la 

guía. 

• Se propuso realizar una charla sobre ‘’Prevención ante la Temporada de 

Huracanes”  para todos los colaboradores de la LMD, con especial atención al 

cuerpo de brigadistas. 

• Se solicitará al INFOTEP a través de RRHH 2 (dos) charlas relacionadas a la seguridad 

de los colaboradores.  

 

Tema 3: Dar seguimiento al estatus del levantamiento de extintores para la compra e 

instalación en toda la institución. 

 

• Se acordó solicitar al dpto. de Construcciones Municipales, el levantamiento de 

toda la infraestructura (aun en remodelación), a fin de poder tener un dato 

específico de la cantidad de extintores a comprar de acuerdo a la necesidad de 

las áreas. 
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Tema 4: Coordinar un levantamiento general a toda la infraestructura antes riesgos de 

desastres.  

 

• Realización de un plan de riesgos de desastres. 

• Realizar un levantamiento técnico para toda el área eléctrica. 

• Salidas de emergencias. 

• Señalización. 

• Evacuación de todo el personal. 

• Talleres de riesgos de desastre a los brigadistas. 

• Solicitar al IDOPRIL un especialista para el levantamiento. (De ser necesario). 

 

Tema 5: Dispensario médico 

 

• Rectificar la solicitud por escrito al despacho del secretario general la necesidad 

de crear un dispensario médico.  

 

 

Marcelo García: 

 

• Dar seguimiento a la solicitud enviada a la Defensa Civil para el curso de primeros 

auxilios. 

• Solicitar charla sobre ‘’Prevención de Huracanes’’. 

• Solicitar a construcciones municipales el levantamiento de toda la infraestructura.  

 

Vilma Contreras: 

 

• Solicitar 2 (dos) jornadas de salud para todo el personal. 

• Solicitar al INFOTEP charlas relacionadas a la seguridad de todo el personal. 

• Solicitar al IDOPPRIL un especialista para el levantamiento de seguridad.  

 

Benjamín Jiménez: 

 

• Realizar un levantamiento técnico para toda el área eléctrica. 

 

Tareas en conjunto: 

 

• Talleres de riesgos de desastre a los brigadistas: Marcelo García/ Vilma Contreras. 

• Realización de un plan de riesgo de desastre: Marcelo García/Mayrelin García. 

• Recomendar por escrito al despacho la necesidad de crear un dispensario 

Médico: Mayrelin García/Vilma Contreras. 

 

Adjuntos: 

▪ Imágenes de la reunión. 

▪ Listado de asistencia. 
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Minuta realizada por: Joan Sánchez, coordinador del despacho de la Subsecretaria General. 


